

SAINT-MAXIMIN

## Les écoliers arrivent à la fin de leur cycle de ski de fond



Les écoliers de Saint-Maximin foulent régulièrement la neige de La Féclaz. Photo fournie par l'école

Le mois de janvier pour les écoliers de Saint-Maximin est synonyme de sorties de ski de fond hebdomadaires au domaine skiable de La Féclaz. En effet, quatre classes, du CE1 au CM2, soit près de 50 élèves, profitent ce mois-ci d'un cycle de quatre journées pour découvrir ou redécouvrir le ski nordique, avec en plus une initiation au biathlon (ski et carabine).

« Les deux premières journées ont été ensoleillées, avec même de la neige fraîche, sur un domaine skiable de grande qualité, commente Sylvain Mugnier, accompagnateur investi durant de nombreuses années, jusqu'à il y a deux ans. Les élèves sont ravis et progressent vite ! ». Ce père de deux anciens élèves de Saint-Maximin, maintenant devenus grands, est d'autant plus concerné qu'il est le président de l'association Saint-Max trail, qui a été créée pour continuer à financer ces sorties. « Cela fait maintenant 8 ans, explique-t-il, que les enfants profitent de ces journées totalement financées grâce, on le rappelle et on les en remercie, aux participants de la course Saint-Max Trail. Elle a lieu depuis 2018 chaque dernier dimanche du mois de septembre. Le financement couvre ainsi les frais de transport, la location du matériel, les forfaits, l'assurance, le moniteur ESF pour le groupe des débutants. »

### • La Saint-Max Trail de retour le 27 septembre

Les bénévoles de Saint-Max Trail ont déjà fixé le rendez-vous sportif automnal au dimanche 27 septembre, pour la 9<sup>e</sup> édition.

Et, pour les écoliers, les deux prochains rendez-vous avec la neige auront lieu ce vendredi 30 janvier et le 6 février, de quoi bien préparer aux sorties neige familiales pendant les vacances de février.

Plus d'infos sur la Saint-Max Trail et lancement des inscriptions à l'adresse [saintmaxtrail.jimdofree.com](http://saintmaxtrail.jimdofree.com)